

令和3年1月18日

チーム・保護者 各位

宮城県高体連バレーボール専門部
部長 峯岸 孝浩
(宮城県農業高等学校校長)
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症対応下における大会中止について（通知）

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素本専門部に対し、ご協力・ご支援をいただいておりますこと深く感謝申し上げます。

さて、本専門部では新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、関係団体と協議の結果、令和3年1月23日（土）～1月26日（火）開催予定の令和2年度宮城県高等学校バレーボール競技新人大会に関係する役員・選手の安全、安心を確保し開催することは難しいと判断し開催中止を決定致しましたので、お知らせいたします。開催が難しいと判断した理由は、別紙の通りです。

つきましては、趣旨をご理解いただくとともに、適切にご対応くださいますようお願い申し上げます。

※参加料につきましては返金します。返金方法については、各地区責任者から顧問宛に通知いたします。

担当連絡先

宮城県高等学校体育連盟バレーボール専門部

担当：委員長 小野 寺 幸 弘

〒981-0133 宮城県宮城郡利府町青葉台 1-1-1

(宮城県利府高等学校)

Tel : 022-356-3111 Fax : 022-356-3112

【別紙】

宮城県高等学校バレーボール新人大会中止について

- ① 1月14日(木)県新人大会抽選会時以降に、臨時休校や開催についての不安視する問い合わせが複数あった。
- ② 春の高校バレー全国大会において、感染防止対策を徹底して実施したが、大会期間中や大会終了後にクラスターが発生するなど、バレーボールにおける感染防止対策の徹底が極めて困難な状況である。
- ③ 宮城県新人大会は、東北新人大会の予選会であったが、今年度の東北大会が抽選会后中止になった。
- ④ 宮城県新人大会が中止となっても、令和3年4月実施の宮城県高校選手権大会を全チーム参加可能な大会に拡充することで、今回の中止を補填できる。
- ⑤ 宮城県で同時期開催のラグビー、バスケットボールの新人大会が中止となった。